

生徒会だより

令和2年度4月 新入生歓迎号

R2. 4. 23 発行 生徒会書記 中野敦貴

【生徒会長から新入生の皆さんへ】

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

本来ならば、新入生説明会で皆さんにお会いできる予定でしたが、新型コロナウイルスの影響でこのような形のご挨拶となってしまったことを残念に思います。現在、緊急事態宣言が発令され、世間は大変な事になっています。

皆さんは、このような予期せぬ事態に不安を抱えていることでしょうか。しかし、このような不足の事態が発生した時こそ自ら考え、行動することが大切です。そして、それが出来るのが「九国生」です。この事態をチャンスだと思って下さい。皆さんが成長できるチャンスです。

皆さんは一人ではありません。校長先生をはじめとした先生方、2・3年生の先輩、これから3年間を共にする仲間たち、皆がこの事態を乗り越えるために頑張っています。一緒にこの事態に乗り越えましょう。

皆さんにお会い出来ることを楽しみに待っています。

生徒会長 田中愛優美

【新型コロナウイルス感染症に備えて】

これから皆さんに伝えるコロナ対策を実践して皆でコロナウイルスから身を守り、感染拡大を防ぎましょう。

- ・ 不要不急の外出を控えましょう。もし外出する際には、公共交通機関の使用を控えましょう。
- ・ 帰宅したら、手洗いうがい、除菌をしましょう。
- ・ こまめに換気することを心がけましょう。
- ・ マスクをしましょう。

以上のことを皆さんが意識して行動すればこれ以上の感染拡大の抑制にきっとつながるとおもいます。つらいときこそ皆で一致団結をして乗り越えましょう。